
銚子さんまマラソンにご参加の皆様 

 

今年も皆様と一緒に銚子の町を走りたく、楽しみにしていたのですが、大切な記録会

と日程が重なってしまい、参加する事が出来なくなってしまいました。 

申し訳ございません。 

来年のオリンピックイヤーに向けて、今が一番大切な時期なので、悔いのないよう、

1日 1日、一瞬一瞬を大切に過ごし、目標達成の為に精進していきます！！ 

 

銚子の街並み、景色を楽しみ、 

美味しいさんまを食べて、 

皆さまの心に残るマラソン大会となる事を心より願っています！ 

 

来年、またお会い出来る事を楽しみにしております！ 

 

加藤 友里恵 


